

l'atelier des artistes en

exil

PARIS CENTRE - PARTICIPER À L'ACCUEIL DE L'OUVERTURE DU FESTIVAL "VISIONS D'EXIL" AVEC L'ATELIER DES ARTISTES EN EXIL LE VENDREDI 30 SEPTEMBRE

L'association

L'atelier des artistes en exil est une association fondée en 2017 à Paris, avec pour principal objectif de soutenir des artistes de toutes origines et de toutes disciplines sous diverses formes: l'accompagnement proposé est artistique, professionnel, mais aussi social, administratif et juridique. L'atelier dispose également d'une école de français. L'association propose notamment une aide à la demande d'asile, une mise à disposition d'espaces de travail, une mise en réseau avec des institutions culturelles, etc.

Lieu de la mission

6 rue d'Aboukir, 75002 Paris

Les missions

Chaque mois, l'atelier des artistes en exil met en valeur ses artistes en organisant une galerie éphémère qui expose leurs œuvres et une soirée dans leur local nommée "party en exil".

La galerie éphémère expose le travail des artistes de diverses disciplines. On y trouve les œuvres d'artistes plasticien.ne.s, des installations ou encore des performances reliées autour d'un thème commun. La fête « party en exil », quant à elle, prend la forme de concerts en extérieur, dans la cour du bâtiment.

La party en exil du 30 septembre représentera **la soirée d'ouverture du festival "Visions d'exil"** ayant pour thème "Stop Wars". Ce festival annuel pluridisciplinaire qui exposera des artistes de l'atelier durera plus de deux mois et sera implanté dans plusieurs structures culturelles (Mucem, Magasins Généraux, Montévideo, Fondation Pinault, la Commanderie...).

Pour la soirée du 30 septembre, les concerts se déroulent de 18h30 à minuit dans la cour de l'atelier. Cet événement requiert le soutien de bénévoles. Vous trouverez ci-joint le détail des missions proposées :

- Accueillir le public et les orienter sur le site
- Accueillir les artistes et les orienter vers les organisateurs
- Servir des repas et des boissons
- Vente de goodies
- Aide à l'aménagement et rangement du matériel

Tous les bénéfices générés lors des événements sont reversés aux artistes en exil sous forme de cachet et permettent l'achat de matériel pour l'association qui est mis à disposition des artistes.

Pour information, chaque bénévole aura droit à deux boissons et un repas offert.

Un temps de "brief" est prévu avant que le ou la bénévole démarre la mission par les équipes des Artistes en exil. Les bénévoles auront un référent sur place.

Règles sanitaires mises en place par l'association : le port du masque est recommandé.

Dates et horaires des missions

Vendredi 30 septembre de 18h30 à 00h30

Plusieurs créneaux sont disponibles pour permettre aux bénévoles de profiter de l'événement.

Contact

Si cette mission vous intéresse, vous pouvez contactez l'Atelier des artistes en exil (sc.coordination@aa-e.org) en précisant que vous venez de la part de la Fabrique de la Solidarité, ça leur fera plaisir et à nous tout autant !